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Academia de Microbiología Clínica 

Departamento de Ciencias Químico-Biológicas 

Minuta 28 de reunión viernes 01 de septiembre del 2023, hora de inicio 10:00 horas 

Se realizó reunión hibrida mediante la plataforma TEAMS, a la cual se presentaron los 

siguientes docentes:  

M.C. Román Escobar López, M.C. Griselda Núñez Mejía, Dra. Ana Lucia Gallego Hernández, 
M.C. Lucía Guadalupe Castillón Campaña, Dra. Erika silva Campa y Dra. Maritza Lizeth 
Álvarez Ainza, enlazándose vía remota el Dr. Eduardo Ruíz Bustos.  
 
Se comenta el orden del día por la presidenta de la academia de microbiología clínica por la 
Dra. Maritza Álvarez: 
 

1. Lista de asistencia 
2. Análisis de solicitud de ingreso a la academia 
3. Muestra estudiantil 
4. Asuntos generales 

 
Relatoría del orden del día: 
 
La presidenta de la Academia de Microbiología Clínica Dra. Maritza Álvarez da la bienvenida 
a la reunión y agradece la asistencia a los miembros de la Academia de Microbiología Clínica. 

 
1. Se toma lista de asistencia de los M.C. Román Escobar López, Dra. Erika silva Campa, 

Dra. Ana Lucia Gallegos Hernández, M.C. Gricelda Núñez Mejía, M.C. Lucía 
Guadalupe Castillón Campaña y Dra. Maritza Lizeth Álvarez Ainza, enlazándose vía 
remota el Dr. Eduardo Ruíz Bustos.  

2. La Dra. Álvarez muestra el CV de la Dra. Norma quien solicita su ingreso a la 
academia como miembro asociado, se ve que su producción academia es acorde a 
líneas de investigación y generación el conocimiento de esta academia, así como 
también tiene colaboración con uno de los miembros de la academia el Dr. Ruíz, 
quien comenta que es una persona muy proactiva que actualmente se encuentra en 
una estancia en Arizona. Sin embargo, también nos menciona que es asociada en 
otras academias y según el reglamento no puede ser asociada en más de dos 
academias. Por lo que se acuerda dar respuesta que sería muy buen elemento, pero 
se necesita que se de baja en alguna de las otras academias para solicitar su ingreso 
a esta academia. 

3. Se comenta por parte de la Dra. Maritza Álvarez que el próximo mes se cierra el 

registro de los trabajos de la muestra estudiantil, y se solicita a los miembros de la 

academia tengan participación para que no sean tan pocos trabajos registrados. 
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4. En asuntos generales la Dra. Álvarez comentó que el cargo de secretario en la 
academia de microbiología queda disponible a votación de los miembros, pues la 
M.C. Lucía Guadalupe Castillón Campaña la cual cumplía con el cargo. Ya que su 
jubilación entro en vigor el día primero de septiembre del año en curso.  Se propuso 
para el cargo a la Dra. Ana Lucia Gallegos Hernández, y por votación unánime se 
eligió para el cargo quedando a ratificación del jefe de departamento. También la 
maestra Gricelda y Maestro Román están en entera disposición. También, se 
mencionó la problemática con los medios de cultivo en el almacén del laboratorio 
de microbiología, pues las condiciones no son las adecuadas para su 
almacenamiento y se comprometió a hacer una solicitud al departamento para 
comentar la problemática y a su vez solicitar a los maestros que imparten prácticas 
de microbiología que cualquier material que se requiera hacer los pedidos con 
tiempo. 
Sin más asuntos que tratar concluye la reunión a las 10:43 horas. 

 
 
 

________________________ 
Dra. Maritza Lizeth Álvarez Ainza 

Presidente de la Academia 
 


